

Excelente actuación de Lester Ders y Leydi Laura Moya en su primer evento preparatorio rumbo a Tokio.

Por: Lisset Ricardo.

LOS CUBANOS Lester Ders y Leydi Laura Moya protagonizaron una excelente actuación al ubicarse cuartos en el relevo mixto de la I Copa del Mundo de Pentatlón Moderno, que concluyó este domingo en Sofía, Bulgaria.

Acumularon 1410 puntos, bien cerca del medallista de bronce, Corea del Sur (1415), destacado rendimiento si se tiene en cuenta las condiciones atípicas en que entrenaron durante 2020 por la pandemia hasta que este año pudieron agruparse en el complejo de piscinas Baraguá a suerte de "burbuja".

Los máximos honores correspondieron a los relevos de Kazajistán (1442) y Bielorrusia (1420), que entre sus mejores resultados estuvo sus respectivas victorias en esgrima y equitación.

Cuba marchaba segunda tras la esgrima (cuarto lugar), natación (sexto) y equitación (segundo), solo aventajada por Kazajistán, pero no pudo mantener la privilegiada posición en la combinada de tiro-carrera, la que precisamente ganaron los coreanos, en tanto Lester y Leydi terminaron en el puesto 13 en esa última prueba.

«Corrí súper duro, sin embargo todavía me falta, y cuando "entregué" a Lester lo hice de segunda, pero con dos de las rivales muy cerca de mí. Mi compañero terminó la carrera muy bien, pero tuvo un fallo en la última serie de tiro y ahí fue cuando perdimos la presea de plata», explicó a **JIT** la capitalina.

Esta actuación iguala la mejor de Cuba en este tipo de certamen cuando Leydi Laura y José Ricardo Figueroa ocuparon la cuarta plaza al que asistieron en 2016 antes de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, según la amable asistencia de Alfredo Sánchez, estadístico del INDER.

En esta ocasión dejaron atrás, situados en este orden, a Italia (1409), Hungría (1402), Alemania (1395), Polonia (1394), Guatemala (1391), Ucrania (1384), Suiza (1382), Brasil (1377), Egipto (1349), Rusia (1346), Bulgaria (1331), México (1327) y República Checa (1064).

Relevo cubano cuarto en Copa del Mundo de Pentatlón

Última actualización: Lunes, 12 Abril 2021 12:02

Visto: 993

«Estamos muy felices, los fallos realmente se deben a la falta de entrenamiento que tuvimos por la pandemia, la competencia estuvo muy buena y pienso que trabajamos súper bien», manifestó la múltiple medallista en Juegos Panamericanos, y Centroamericanos y del Caribe.

Aunque en el concurso individual las cosas no le salieron a ella y a José “Ricky” Figueroa como hubieran querido, clasificar entre los 36 finalistas, Leydi Laura agregó que está muy contenta con este cierre.

«El relevo mixto no está incluido en el programa olímpico, pero estas competencias nos sirven de mucho para nuestra preparación con vistas a la participación de Lester y mía en los juegos de Tokio, ante todo nos ofrece confianza», aseguró.

Los tres cubanos volverán a entrar en acción en la II Copa del Mundo, prevista del 15 al 18 próximos, en la misma sede de Bulgaria.